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 Às nove horas do dia quatorze de outubro de hum mil novecentos e noventa e 6 

nove, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Federal de 7 

Roraima, reuniu-se o Conselho Universitário-CUNI, sob a presidência do professor Alan 8 

Alexander Mendes Lemos,Vice-Reitor no exercício da Reitoria, a fim de deliberar a 9 

seguinte pauta: Ordem do Dia: Um - Leitura e apreciação da ata da reunião anterior; 10 

Dois - Apreciação da proposta do Regimento Interno do Conselho Especial Estatuinte. 11 

Passando a ordem do dia o Presidente colocou em apreciação o primeiro ponto da 12 

pauta: Leitura e apreciação da ata da reunião anterior, que após lida foi aprovada por 13 

todos os conselheiros presentes. Antes de passar ao próximo ponto o Reitor Pro 14 

Tempore perguntou aos conselheiros se poderia convidar o Vice-Reitor Alan Lemos a 15 

se pronunciar sobre o seu retorno ao cargo no próximo dia onze, que foi aceito por 16 

todos. O Presidente solicitou à secretária que convidasse o Professor Alan Lemos a 17 

participar da reunião. O professor Alan Lemos esclareceu que a sua intenção é 18 

conduzir, de maneira tranqüila, a Universidade e que estaria disposto a antecipar o final 19 

de seu mandato caso houvesse um nome de concenso indicado por este conselho, que 20 

seria nomeado como Pro Tempore. Terminada a exposição, a professora Nádia 21 

Magalhães perguntou ao Presidente, professor Leonardo, qual seria esse tempo. O 22 

Presidente esclareceu que provavelmente a pessoa indicada como Reitor Pro Tempore 23 

se tivesse compromissos externos não os abandonaria para permanecer no cargo por 24 

apenas dois meses. Na sequência a conselheira Francilene Rodrigues perguntou ao 25 

professor Alan Lemos qual seria a melhor alternativa para a Universidade nesse 26 

momento, o mesmo respondeu que o melhor para a Universidade agora seria a 27 

elaboração de uma agenda eleitoral, devido a necessidade de um amplo debate sobre 28 

programas e propostas dos prováveis candidatos e que num espaço curto de tempo 29 

não seria viável. Ao término da explanação, o Vice-Reitor agradeceu o convite em 30 

participar da reunião e retirou-se. Dando sequência, o Presidente passou ao segunto 31 

ponto da ordem do dia: Apreciação da proposta do Regimento Interno do Conselho 32 

Especial Estatuinte, a conselheira Francilene Rodrigues realizou a leitura  da referida 33 

proposta e os demais conselheiros solicitaram destaques aos artigos do regulamento. 34 

Das alterações propostas somente os parágrafos segundo e terceiro do artigo décimo 35 

segundo foram submetidos à votação uma vez que a relatora não incorporou as 36 

propostas que emergiram nas discussões. Foram lançadas as seguintes propostas: A 37 

conselheira Francilene Rodrigues propôs que a redação do parágrafo segundo do 38 

artigo décimo segundo contemplasse apenas um pedido de vista por conselheiro, em 39 

contrapartida a conselheira Denise Meneses propôs a alteração do mesmo parágrafo 40 

sem o limite do pedido de vista. As propostas foram votadas e foi aprovada a proposta 41 

da conselheira Francilene Rodrigues com oito votos a favor contra três votos. Foi 42 

votado ainda o parágrafo terceiro do artigo décimo segundo, no que diz respeito a 43 

aprovação do texto final pela maioria absoluta. A conselheira Denise Meneses propôs a 44 

alteração do texto  no que se refere a aprovação por maioria absoluta e a proposta da 45 

conselheira Francillene Rodrigues pela manuntenção do texto, as propostas foram 46 

votadas e foi aprovada a proposta da professora Francilene Rodrigues,  ficando 47 



definida que a aprovação do texto final do Estatuto e Regimento seria realizada por  48 

maioria simples com oito votos a favor contra três. O Regimento Interno do Conselho 49 

Especial Estatuinte foi aprovado pelos conselheiros com as modificações sugeridas e 50 

acatadas através de concenso e votação. Nada mais havendo a tratar, o presidente 51 

deu por encerrada a reunião e eu, Aline Júlia da Silva, Secretária, lavrei a presente ata 52 

que após lida e aprovada, será assinada por mim ___________________________ e 53 

por todos os conselheiros presentes. 54 

 55 

Prof. Leonardo Nunes da Cunha ________________________________________; 56 

Prof. Francisco Isidro Pereira __________________________________________;  57 

Profª Denise Meneses Gomes _________________________________________; 58 

Profª Sandra Cátia Pereira Uchôa  ______________________________________;  59 

Profª Nádia Magalhães da Silva Freitas __________________________________; 60 

Profº Lourival Novaes Neto ____________________________________________;  61 

Profº Frank James Araújo Pinheiro ______________________________________;  62 

Profª Francilene dos Santos Rodrigues___________________________________; 63 

Profª Ernestina Fraloub Aquino _________________________________________;  64 

Srª Maria Auxiliadora Ferreira __________________________________________;  65 

Sr. Luiz Marcos de Oliveira Botelho ______________________________________;  66 

Sr. Almir Moraes Júnior ________________________________________________. 67 


